

INVESTIGAN ACCIDENTE. San Diego, septiembre 25. Investigadores discuten la colisión de un avión de Pacific Southwest Airlines y un pequeño avión, después que los restos cayeron en una calle de San Diego. Bajo sábanas hay piezas claves como evidencia, dijeron los investigadores.

Sin Poder Lograr Acuerdo Sobre Café en Seno OIC

septiembre (UPI). El primer día de las conversaciones entre productores y consumidores de café en la Conferencia de la Organización Internacional del Café (OIC), en Londres, fue interrumpido hoy con ambas partes lejos de un acuerdo

Los delegados dijeron que, hasta ahora, ni las naciones consumi-doras ni las productoras han deseado hacer propuestas es-pecíficas que puedan llevar a un

Los 66 miembros de la OIC se reúnen cada año en septiembre, al término oficial del año de producción del café, para revisar el mercado del año anterior y tratar de llegar a un acuerdo sobre controles económicos aseguren un precio justo para los productores de grano y los consumidores

Ambas partes quieren asegurar que los precios no lleguen a los altos niveles de 1977, luego de la

Cuando los precios aumentaron bruscamente en 1977, el consumo en Europa y Estados Unidos sufrió una fuerte caída. Los precios del grano han bajado consi-derablemente desde entonces y el consumo empieza a subir.

Los países consumidores, cuvas delegaciones a la OIC incluyen normalmente un representante de la industria del tostado del café,

- Favor pase a la Pág. 61.

Dos Policías Mueren en Otro Ataque Terrorista Vasco

MADRID, Sept. 25. (UPI). Un ataque terrorista en la región vasca costó hoy la vida de dos policías españoles pocas horas antes de iniciarse un nuevo debate sobre la nueva Constitución de España.

Un grupo de jóvenes armados con metralletas y pistolas des-cargaron 38 disparos contra los dos policías en un mercado de la ciu-dad de San Sebastián mientras los

En Madrid, la Cámara Alta del Parlamennto español inició a las 4:30 P.M. (1430 GMT) el debate sobre la nueva Constitución. El proyecto de ese documento orfue aprobado por la

gameo ya tue aprobado por la Cámara Baja. Los vascos moderados exigen que la Constitución otorgue a la región autonomía plena, mientras que los separatistas reclaman la

-Favor pase a la Pág. 76.

Dolor y Sufrimiento Demuestran los Refugiados en Nicaragua

MANAGUA, septiembre 25 (Por Gordon D. Mott). (AP). Los re-fugiados nicaragüenses, amontonados en pequeños grupos, ha-blan quedamente entre ellos in-tentando no demostrar el dolor y el sufrimiento que han padecido durante las últimas dos semanas de batallas entre los rebeldes y la Guardia Nacional al noroeste de

Nicaragua. En Managua, hoy, unos pocos En Managua, noy, unos pocos centenares de refugiados, la mayoria de Estelí, se encuentran bajo el cuidado de la Cruz Roja. Todos, sin embargo, cuentan historias de horror, en las que describen cómo lograron so-brevivir mientras la Guardia Nacional peleaba por reasumir el control de sus pueblos.

La Guardia reconquistó Estelí, el último pueblo que los sandinistas ocuparon, el viernes pasado. La Fuerza Aérea de la Guardia utilizó al máximo millares de municiones y otros tantos cohetes de fa-bricación argentina, durante un solo dia de batalla en Esteli, ciudad que parece como si hubiera sido bombardeada en la Segunda Guerra Mundial.

Un vocero de la Cruz Roja estimó

Favor pase a la Pág. 23.

de Guatemala Contra el Ferry GUATEMALA, 25 Sept. (ACAN-

Transportistas

Transportistas temaltecos han iniciado hoy lunes una campaña que los unifique en cuanto a lo que consideran "peligroso ferry". Se trata del proyecto de Costa

Rica, que apoyan industriales de Guatemala y El Salvador para el establecimiento de una linea de "ferry" por el Pacífico que per-mita el tránsito y movimiento de -Favor pase a la Pág. 32

Congresistas Piden Libertad de **Patricia Hearst**

WASHINGTON, septiembre 25. WASHINGTUN, Septiembre 25.

(AP). Dos congresales norteamericanos pidieron hoy al
Presidente Jimmy Carter la excarcelación de Patricia Hearst.

El Senador S.I. Hayakawa y el
Representante Leo Ryan.

El Senado S.I. Hayakawa y el Representante Leo Ryan, presentaron una petición de perdón en la oficina del Fiscal en el Departamento de Justicia, ur-giendo para que la sentencia de Hearst sea conmutada al término va cumplido. Hearst recién en julio venidero podria pedir libertad bajo palabra

Rayan dijo al presentar la pe-- Favor pase a la Pág. 32.

Vietnam Acusa a China Roja de Concentrar Fuerzas en Frontera

BANGKOK, septiembre 25 (UPI) Vietnam acusó hoy a China de concentrar más fuerzas de infanteria apoyadas por centenares de tanques, piezas de artilleria y aviones a lo largo de la conflictiva frontera entre los dos regiones militares chinas fronterizas con Vietnam".

Agregó que "esos son planes países comunistas.

La emisora oficial Radio Hanoi en emisión captada en Bangkok, al reproducir una nota del Diario del Ejército Quan Doi Nhan Dan, dijo que la supuesta concentración militar constituía otro agravamiento en la disputa chino-vietnamita.

La radio dijo que "divisiones enteras de infantería, equipadas

Agregó que "esos son planes para alentar a los malos elementos dentro de la comunidad Hoa (vietnamitas de origen chino) y reaccionarios incursos en acciones

de sabotaje en Vietnam''. La emisora también acusó a Pekín de reclutar más de 20.000 Hoas que en los últimos meses han huido de Vietnam, para darles

-Favor pase a la Pág. 32.

Israel Jamás Devolverá a Jerusalén, Afirma Begin

Menachem Begin, pidió hoy al Parlamento que acepte los acuerdos de paz de Camp David como "el camino que lleva a la paz", pero juró que el Estado judio nunca devolverá Jerusalén y que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) no participará en las negociaciones sobre zonas ocupadas

Mientras tanto, más de 300 israelies provenientes de los asentamientos en territorios árabes ocupados, protestaron en Jerusalén contra los acuerdos.

El debate parlamentario más

trascendental de los 30 años de vi-da de Israel se inició un día des-pués que el Gabinete aprobó los acuerdos bautizados "li-neamientos para la paz" entre Egipto e Israel.

El debate comenzó en medio de en debate comenzo en inedio de una tormenta política que incluyó a los manifestantes que exigian la renuncia de Begin y a los cinco parlamentarios del partido comunista, que demandaban el reconocimiento del derecho a la una del comunista de la presenta de la comunista de la comenzación de la comunicación de la comenzación de la comenz

autodeterminación palestina. Más de 300 miembros de los asentamientos del valle del Jordán

Asestan Otro Fuerte Golpe al Terrorismo en Alemania

Federal de Alemania, septiembre Haya, en septiembre de 1977. 25 (AP). En una importante acción Su captura redujo a 13 el número Federal de Alemania, septiembre 25. (AP). En una importante acción contra los grupos anti-terroristas, que operan en Alemania Occidental, las autoridades identificaron hoy a Angelika Speitel como a uno de los dos terroristas heridos y capturados ayer en un sangriento choque con la policia. La joven de 26 años, que se

fracturó una pierna durante el tiro-teo ayer en Dortmund, era buscada por el asesinato el año pasado de tres alemanes prominentes. También era buscada por el

intento de asesinato de un policia

República, holandés durante un tiroteo en La

Su captura reduja a ise humero de los presuntos terroristas más buscados del país que permanecen prófugos, de una lista de 20 emitida en enero de este año. Un vocero de la Oficina del Fiscal Federal de Karlsyure dijo

que la joven fue positivamente identificada por sus caracteristicas físicas, y con ayuda de un "testigo" que la conocía.

La policia se habia abstenido de identificarla anteriormente con

-Favor pase a la Pág. 61.



CON OCTAVA ESPOSA. Londres, septiembre 25. El "gigante" de Hollywood, Mickey Rooney, en el aeropuerto Heathrow, de Londres, esta mañana con su mujer —la octava— Jan, cuando la pareja llegó de Los Angeles, California. Rooney cumplió 58 años de edad